Krisenzimmer GpV Konstanz

Jeder Mensch kann in eine Krise geraten, bei der eine räumliche Trennung und Abstand hilfreich sein kann, z.B. wenn es Konflikte in der Familie oder mit Mitbewohner:innen der Wohngruppe gibt.







...bieten wir Menschen, die im gemeindepsychiatrischen Kontext betreut werden bzw. deren Angehörigen, vorübergehend ein Krisenzimmer im Lindenbühl/Reichenau an.

Sie erreichen die Kontaktstelle auf dem Gelände des ZfP Reichenau unter:

0170 69 40 801 oder 07531 977 97-242

Mo. 10:00 - 17:00 Uhr

Di. - Fr. 09:00 - 18:00 Uhr

Sa. 14:00 - 17:00 Uhr